

# KWRI

## Polresta Magelang Gelar Pasukan Operasi Lilin Candi 2024, Siap Amankan Natal dan Tahun Baru!

Agung widodo - [MAGELANG.KWRI.OR.ID](https://MAGELANG.KWRI.OR.ID)

Dec 20, 2024 - 21:23



MAGELANG- Polresta Magelang Polda Jawa Tengah menggelar apel pasukan

Operasi Lilin Candi 2024 untuk pengamanan Perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 di Lapangan Marga Utama Kompleks Taman Wisata Candi Borobudur, Jumat (20/12/2024). Gelar pasukan yang dipimpin oleh Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., ini melibatkan berbagai instansi terkait, termasuk Pj. Bupati Magelang, Sepyo Achanto S.H., M.H., dan Dandim 0705/Magelang yang diwakili Kasdim Mayor Inf Riski Sudarmanto.

Dalam amanatnya, Kapolresta Magelang membacakan arahan dari Kapolri yang menyebutkan bahwa perayaan Natal dan Tahun Baru merupakan agenda besar yang melibatkan mobilitas masyarakat secara masif. Momen ini tidak hanya sebagai waktu untuk beribadah dan berkumpul dengan keluarga, namun juga menyebabkan peningkatan aktivitas di berbagai daerah, terutama di jalur transportasi dan tempat wisata.

“Demi menjamin keamanan selama Nataru, Polri bersama TNI dan instansi terkait menggelar Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi ‘Operasi Lilin 2024’, yang akan berlangsung selama 13 hari, dari 21 Desember 2024 hingga 2 Januari 2025,” kata Kapolresta dalam amanatnya.

Kapolresta juga mengingatkan tentang prediksi puncak arus mudik pada 21 dan 28 Desember 2024, serta puncak arus balik yang diperkirakan terjadi pada 29 Desember 2024 dan 1 Januari 2025. Untuk itu, ia berharap para petugas dapat mewaspadaikan potensi kerawanan di berbagai jalur transportasi, baik tol, jalur arteri, hingga kepadatan di lokasi wisata.

Setelah amanat Kapolri, dilanjutkan dengan penyematan pita operasi oleh Kapolresta Magelang kepada perwakilan petugas yang terlibat dalam Operasi Lilin Candi 2024.

Dalam kesempatan yang sama, Kabagops Polresta Magelang, Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., menegaskan bahwa pengamanan Natal dan Tahun Baru merupakan tugas rutin yang perlu dilaksanakan dengan optimal. Fokus utama pengamanan adalah pengaturan lalu lintas, pengamanan objek vital, sertaantisipasi terhadap terorisme. Kopol Eko juga mengingatkan pentingnya sinergisitas antarinstansi dalam kelancaran Operasi Lilin 2024.

“Pada jalur menuju objek wisata, perhatian khusus harus diberikan untuk mencegah kemacetan dan memberikan kenyamanan bagi para wisatawan,” pesan Kopol Eko.

Sebagai penutup, Kabagops mengimbau seluruh personel untuk menjaga kesehatan, menjadikan tugas sebagai ladang ibadah, serta memastikan setiap informasi sampai dengan baik kepada masyarakat. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung pelaksanaan Operasi Lilin 2024, dan mengucapkan Selamat Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. (Humas Polresta Magelang)